

Ibagué, 31 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1538

¡Avalada! Pista de hockey en línea de Ibagué es óptima para eventos internacionales

La noticia la entregó el jefe de la comisión de esta disciplina, quien visitó la ciudad para revisar aspectos claves y determinantes a la hora de cada uno de los encuentros.

Todo está listo para el debut este jueves a las 7:00 de la noche en el Coliseo Mayor de los Campeonatos Panamericanos de Hockey en Línea y donde la Selección Colombia estará en acción ante Ecuador.

Luego de la instalación, se hizo una evaluación minuciosa por parte de las autoridades deportivas en la demarcación, zonas de protección, iluminación, camerinos, tribunas, zonas de prensa, entre otros, y la conclusión es que Ibagué cumple con todo.

La disciplina ha generado una gran expectativa en la ciudadanía; tanto así, que la Alcaldía de Ibagué junto al Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, han dispuesto de un gran operativo logístico para recibir los 5200 espectadores, capacidad total del escenario.

“Había visto el coliseo en fotos, pero la verdad, estoy sorprendido, tienen un hermoso escenario, será una gran fiesta deportiva la que tendremos todos”, dijo Eddy Rojas, jefe de la comisión de Hockey en Línea de la World Skate América.

Las emociones del Campeonato Panamericano de Hockey Línea de naciones junior y senior, damas y varones tendrá transmisión para todo el mundo mediante Capital Musical TV y cubrimiento especial en las redes